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BIM World MUNICH 2025 
 
Die BIM World MUNICH ist seit 2016 die internationale Plattform für alle Akteure der 
Digitalisierung der Bau-, Immobilien- und Facility Management Industrien. Die jährlich in 
München stattfindende Veranstaltung setzt sich zusammen aus einem 2-tägigen 
internationalen Kongress auf vier Bühnen und einer Messe mit integrierten offenen Foren, 
sowie der BIM Town Innovation Area mit Pitch-Sessions und der Verleihung des Smart 
Building/Smart Construction Innovation World Cup® Awards. Mit über 8.000 Key-Playern der 
Branche, sowie zahlreichen innovativen Start-Ups und über 250 Referenten bringt die BIM 
World MUNICH das gesamte BIM-Ökosystem zusammen und ist DER Treffpunkt aller 
beteiligten Branchenakteure.  
 
Im Rahmen des Kongresses erwartet die Besucher:innen ein vielfältiges Programm mit 
praxisnahen Vorträgen und hochkarätigen Keynotes. Besonders im Fokus stehen die 
thematischen Paneldiskussionen, darunter BIM4Circular, BIM4FM, BIM4RealEstate, 
BIM4Machines und BIM4Infrastructure. Wesentliches Programmelement sind die Vorträge 
der Executive Partner wie ACCA Software, Autodesk, Bayerisches Staatsministerium für 
Wohnen, Bau und Verkehr, buildingSMART Deutschland, Gstarsoft, Mo|u|Se, Nemetschek 
Group, NOVA Building IT, Oracle Deutschland, revizto, Trimble und Würth, die ihre 
Perspektiven zu Standardisierung, Effizienz und Nachhaltigkeit in der Bau- und 
Immobilienwirtschaft präsentieren. 
 
Die 9. BIM World MUNICH findet vom 26. bis 27. November 2025 im ICM – International 
Congress Center Messe München statt. 
 
www.bim-world.de 
 
 
BIM World MUNICH 2025 
 
Since 2016, BIM World MUNICH has been the international platform for all players in the 
digitalization of the construction, real estate and facility management industries. The annual 
event in Munich consists of a two-day international congress on four stages and a trade fair 
with integrated open forums, as well as the BIM Town Innovation Area with pitch sessions 
and the presentation of the Smart Building/Smart Construction Innovation World Cup® 
Award. With over 8,000 key players in the industry, as well as numerous innovative start-ups 
and over 250 speakers, BIM World MUNICH brings together the entire BIM ecosystem and is 
THE meeting place for all industry players involved.  
 
During the congress, visitors can expect an interesting program featuring practical 
presentations and high-profile keynotes. A particular highlight will be the thematic panel 
discussions, including BIM4Circular, BIM4FM, BIM4RealEstate, BIM4Machines, and 
BIM4Infrastructure. A key program element will be the presentations by Executive Partners 
such as ACCA Software, Autodesk, Bavarian State Ministry of Housing, Building and  

http://www.bim-world.de/
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Transport, buildingSMART Germany, Gstarsoft, Mo|u|Se, Nemetschek Group, NOVA Building 
IT, Oracle Germany, revizto, Trimble and Würth, who will share their perspectives on 
standardization, efficiency, and sustainability in the construction and real estate industry. 
 
The 9th BIM World MUNICH will take place from November 26 to 27, 2025 at the ICM - 
International Congress Center Messe München. 
 
www.bim-world.de 
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